



Beiträge zur Geschichte der Flieger- und Fliegerabwehrtruppen

Rollout des ersten Doppelsitzers F/A-18 D J-5231

St. Louis, 25. Januar 1996

Am 25. Januar 1996 wird das Flugzeug von der McDonnell Douglas Corporation im Rahmen des sogenannten «Rollouts» in St. Louis Vertretern des Militärdepartementes, des amerikanischen Verteidigungsdepartementes, der beteiligten amerikanischen und schweizerischen Industrie vorgestellt. Es sind rund 20 Journalisten von Schweizer Medien anwesend.



Von links : Jean-Claude Dutoit, Peter Lyoth,
Toni Wicki, Werner Glanzmann

Rollout des ersten Doppelsitzers F/A-18 D J-5231



Rollout des ersten Doppelsitzers F/A-18 D J-5231





Rollout des ersten Doppelsitzers F/A-18 D J-5231





Zum denkwürdigen Grossanlass sind auch zahlreiche an der Produktion der Schweizer Flugzeuge beteiligte Mitarbeitende der amerikanischen Herstellerfirmen eingeladen. Für die musikalische Begleitung der Feier sorgt **Aettis Jazzband** (Band mit mehrheitlich ehemaligen Schweizer Militärpiloten). Ihre Interpretation des legendären Saint Louis Blues mit Alphorn begeistert die Anwesenden.



Rollout des ersten Doppelsitzers F/A-18 D J-5231



Aettis Jazzband mit Rüstungschef Toni Wicki, Alphorn



Rollout des ersten Doppelsitzers F/A-18 D J-5231



Bandleader und Werkpilot Ruedi von Gunten